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В понедельник у главы
муниципального  образования

Поздравляем всех ветеранов шахты им.С.М.Кирова, друзей, товарищей и кол-
лег по совместной многолетней работе с 70-летием со дня пуска шахты в эксплу-
атацию и начала добычи сланца в Ленинградском сланцевом бассейне.

Наш коллектив был добрым и дружным, взаимоотношения внутри него осно-
вывались на всеобщем взаимоуважении. Наше предприятие всегда отличалось
высоким уровнем инженерной подготовки производства, заботливым содержа-
нием горного хозяйства и горных выработок, что положительно сказывалось на
производственных показателях, охране и обеспечении безопасных условий тру-
да. Светлая память первостроителям и первооткрывателям, которых с нами уже
нет.  Благополучия, здоровья и долгих лет жизни ныне здравствующим ветеранам
и тем, кто продолжает работать на ликвидируемой шахте.

С уважением  группа товарищей.

А.П.ПЕТРОВА: «Мне 76 лет,  я
участница Великой Отечественной
войны. Существует ли какая-то
скидка по оплате за соцобслужи-
вание на дому?».

Отвечает руководитель секто-
ра по социально-бытовой работе
управления   соцзащиты населе-
ния Е.И.ЛАБЫЗНОВА:

- Скидок по оплате за обслужи-
вание на дому нет, все зависит от
размера получаемой пенсии. Мы
рады взять пожилого человека на
обслуживание, очереди сейчас нет.

ОФИЦИАЛЬНО
Приём избирателей

по личным вопросам по
Сланцевскому избира-
тельному округу № 42
Григорием Борисовичем
ФРАЙМАНОМ состоится
17 сентября 2004 года в
14.30 в общественной
приёмной  (каб.№ 8) ад-
министрации  МО  «Слан-
цевский район».

 

В КОТЕЛЬНОЙ № 16  ГОТОВЯТСЯ К ЗИМЕ

Как сообщил заместитель главы МО «Сланцевский район» А.А.Хо-
перский, со вчерашнего дня все котельные, имеющие технические
возможности для подачи горячей воды, начали подачу ГВС в жилые
дома (кроме Гостиц, где завершаются ремонтные работы).

* * *
Индивидуальный предприниматель Г. Даренский произвел ремонт

помещений. Они заметно преобразились, а в зале, где принимают
часы в ремонт, установлены необыкновенной красоты аквариумы с
экзотическими рыбками.

* * *
К началу нового учебного года 105 малообеспеченных семьям

МО «Сланцевский рабон» управлением соцзащиты населения была
оказана материальная помощь: 25 – денежная, 30 – вещевая, а 50
семей получили наборы школьных принадлежностей. На эти цели из
местного бюджета было выделено 13 тысяч рублей.

* * *
Именная стипендия администрации МО «Сланцевский район» «За

особые успехи в учении» на 2004-2005 учебный год назначена уче-
нице 11-а класса школы № 1 Анне Лебедевой.

 

П р о в е р к а
д л и л а с ь

три часа. По её
результатам за
торговлю просро-
ченным товаром
будет вынесено
наказание...

                Стр.5.

Мы разыски-
ваем 53

фронтовика, ко-
торым не были
вручены боевые
награды...

                Стр.6.

В понедельник, 13 сен-
тября, состоялось очеред-
ное аппаратное совещание
администрации МО «Слан-
цевский район», вел кото-
рое глава муниципального
образования  Я.Я.Богда-
нов.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация о работе МП
«Сланцевское телевиде-
ние», с которой выступил
его  директор   А.Е.Козлов.

Он, в частности, сказал,
что предприятие обслужи-
вает телевизионные антен-
ны города, в т.ч. Лучек и цен-
тральных усадеб в районе.

Общая емкость сети – 17
тыс. квартир, пользуются
услугами МП «Сланцевское
телевидение» примерно 14

тыс. абонентов, дополни-
тельные телеканалы смот-
рят 4200 абонентов из 10
тыс. абонентов г. Сланцы.
По сообщению А.Е.Козлова,
главная задача предприя-
тия – обеспечить каче-
ственную ретрансляцию
трех  каналов: «Первый»,
«Россия» и «Санкт-Петер-
бург» (5-й канал).

Для выполнения данной
задачи проведена большая
работа технического харак-
тера в Лучках, где осуществ-
ляется теперь прием пер-
вой программы со спутника.
Сейчас  подобные работы
ведутся в Новоселье.

Говоря о дальнейшем
развитии, прежде всего по
приему дополнительных
каналов,  А.Е.Козлов отме-

тил, что подобная работа
ведется, ее результат зави-
сит от завершения реорга-
низации в соответствующем
федеральном министер-
стве.

Отвечая на вопросы,
А.Е.Козлов, в частности, со-
общил, что по заявлению
абонента возможно вре-
менное отключение допол-
нительных каналов с после-
дующим подключением
бесплатно.

Затем были обсуждены
другие вопросы жизни горо-
да и района. Я.Я.Богданов
проинформировал о том,
что 25 сентября в Сланцах,
на улице Ленина, пройдет
традиционная районная
сельскохозяйственная яр-
марка.
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ТРАГЕДИЯ В БЕСЛАНЕ
– НАША ОБЩАЯ БОЛЬ

Трагические события, произошедшие в пер-
вых числах сентября в г.Беслан, всколыхнули весь
мир. Здравомыслящие люди планеты скорбят
вместе с россиянами: от рук террористов в Бес-
лане погибли 335 человек, из них 155 – дети. Этот
бесчеловечный акт поставил чеченских террори-
стов и их руководителей и финансистов, таких,
как Березовский и его сподвижники, вне закона.
В г.Беслан террористы могли проникнуть только
через Грузию. Мне, как и любому россиянину,
очень жаль, что президент Грузии Саакашвили и
лидеры чеченских террористов Масхадов и Ба-
саев находятся в дружеских отношениях. Россия
и Грузия связаны столетиями дружбы. Наше по-
коление по учебникам истории знает князя Баг-
ратиона, защищавшего Россию от войск Наполе-
она. (К великому сожалению, теперешние школь-
ники фамилию князя Багратиона связывают с на-
званием коньяка, ибо они не знают своей исто-
рии). Мы надеемся, что данная трагедия, постиг-
шая нашу страну, откроет глаза многим, кто со-
мневался в правоте действий нашего президен-
та В.В.Путина. Мы, члены ЛДПР Сланцевского
района, выражаем соболезнование всем род-
ственникам погибших в г.Беслан. В свою очередь,
будем делать все для сплочения граждан, для
предотвращения действий террористов на тер-
ритории Ленинградской области.

В.АРХИПОВ,
координатор ЛДПР 101 округа.

Лето долго
будет помниться

1 сентября ребята пришли в школы с новыми
силами: взрослые постарались хорошо организо-
вать их отдых – в различных оздоровительных
лагерях отдохнули более 2000 сланцевских де-
тей.

310 мальчишек и девчонок по бесплатным путё-
вкам отдохнули в оздоровительных лагерях, рабо-
тавших на базе центров социального обслуживания
«Мечта» и «Надежда», причем 75 ребят – в группах
круглосуточного пребывания.

Кроме того, шесть ребят из приюта, который от-
крыт на базе центра «Мечта», в июне отдыхали в
санатории-профилактории «Лужский берег», в
июле-августе там же укрепляли здоровье 20 детей-
инвалидов. 19 детей, оказавшихся в сложной жиз-
ненной ситуации, побывали в детском оздорови-
тельно-образовательном центре «Маяк» в Гатчинс-
ком районе.

 

 
ИЗБИЛИ  И
УКРАЛИ  ДЕНЬГИ

12 сентября в мили-
цию обратился граждан Д., 1977 года рождения, из
дер.Новоселье. Он сообщил, что в 0.30 у городского
Дома культуры его избили неизвестные и отобрали
сотовый телефон, охотничий нож и деньги в сумме
1,5 тыс.руб.

  ИЗБИЛ  БЫВШИЙ  МУЖ
В приёмный покой ЦРБ обратилась гражданка

А., 1955 года рождения. Врачи обнаружили у неё
ушибленную рану затылка справа. Как пояснила по-
страдавшая, её ударил по голове бывший муж, с ко-
торым она проживает.

УГНАЛИ  МОТОЦИКЛ
От гражданина А. поступило заявление о том, что

в период с августа по 12 сентября неизвестные про-
никли в его гараж на автостоянке «Аэропорт» и ук-
рали 30 метров алюминиевого кабеля и мотоцикл
«Ява-350».

Зональная конференция
10 сентября представители Сланцевского Фонда поддер-

жки и развития предпринимательства «Социально-деловой
центр» приняли участие в работе зональной конференции
«Проблемы развития малого бизнеса». Мероприятие прохо-
дило в Гатчине.

Участников конференции приветствовали руководители Гат-
чины и Гатчинского района. О проблемах развития малого биз-
неса рассказала руководитель комитета по развитию малого,
среднего бизнеса и потребительского рынка Ленинградской об-
ласти Н.Г.Смирнова.

На конференции также выступили директор городского фон-
да развития предпринимательства А.А.Александров, директор
Фонда Гатчинского района Б.Я.Богданов, директор областного
агентства кредитного обеспечения Е.Г.Шкода.

Об опыте отстаивания своих прав перед государственными
монополиями рассказал председатель общественной органи-
зации «Объединение предпринимателей Гатчины» М.Г.Губча-
ков.  Конференция прошла в интересной, деловой атмосфере.

ВОДИТЕЛЬ ПОГИБ
7 сентября на автодороге Сиж-

но-Будилово-Осьмино, в районе
деревни Рожки, водитель ВАЗ-2105 совершил столкнове-
ние с грузовым автомобилем «Урал-375» и  съехал в кю-
вет. Водитель «пятерки» скончался на месте происше-
ствия.

В  ПОПКОВОЙ  ГОРЕ  У  ОСТАНОВКИ
8 сентября водитель ВАЗ-2109, находившийся в состо-

янии алкогольного опьянения, не имея при себе прав на
управление транспортным средством, совершил опроки-
дывание. Водитель получил тяжелые травмы.

             ПОСТРАДАЛ  ПАССАЖИР
11 сентября в 18.20 в Сланцевском районе на автодо-

роге Менюши-Заручье-Каменец водитель ВАЗ-2106, на-
ходившийся в состоянии алкогольного опьянения, совер-
шил опрокидывание. Серьёзно пострадал пассажир.

Приглашают на конкурс
В нашем районе объявлен конкурс на право заключить

договор подряда на выполнение ремонтных работ на кровле
в учреждении образования «Выскатская общеобразователь-
ная школа».

Из областного бюджета на ремонт выделено 400 тыс.руб. 7
октября состоится рассмотрение заявок. Информацию по уча-
стию в конкурсе можно получить в отделе экономики и инвести-
ций МО «Сланцевский район» (тел.2-19-84).

Совещание по проблемам
занятости населения

В Новосельской волости намечено провести совещание
по проблемам обеспечения занятости и самозанятости граж-
дан, проживающих в сельской местности.

В нем планируют принять участие специалисты нескольких
отделов администрации МО «Сланцевский район», городского
центра занятости, социально-делового центра, а также главы
волостей.

Подготовка к собранию
Очередное заседание постоянной депутатской комиссии

по жилищно-коммунальному хозяйству, транспорту и связи со-
стоялось 13 сентября, вел его председатель комиссии В.Б.Ми-
хайлов.

Члены комиссии рассмотрели проект «Правил и норм пре-
доставления жилищно-коммунальных услуг на территории МО
«Сланцевский район».

Перед депутатами с информацией по данному вопросу выс-
тупила начальник отдела муниципального хозяйства админис-
трации МО «Сланцевский район» И.П.Терпукова.
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 *Накопительная часть пенсий в

этом году вырастет на 10 млрд рублей
и составит 54 млрд, об этом заявил председатель Пен-
сионного фонда РФ Г.Батанов.

*В России с начала нынешнего года выявлено боль-
ше шести тысяч преступлений, совершенных в рыбной
отрасли. Возбуждено 5 тысяч 967 уголовных дел, из

которых почти четыре тысячи рассле-
дованы и направлены в суд.

*В первом полугодии 2004 года Россия экспорти-
ровала черных металлов на 6,694 млрд долларов,
тогда как в январе-июне 2003 года наша страна экс-
портировала черных метал-
лов на 3,917 млрд.

Особое внимание уделяет-
ся металлургии, машиностро-
ению и химической промыш-
ленности: эти отрасли не-
сколько лет назад были в глу-
боком кризисе, сейчас пред-
приятия заработали, есть за-
казы, но еще предстоит серь-
езная работа по приведению в
соответствие уровня эконо-
мических показателей на про-
изводстве и заработка людей.
Средний заработок в черной
металлургии составил в пер-
вом полугодии нынешнего года
6721 рубль, в
цветной – 7659
рублей, что ниже,
соответственно,
на 19,6 и 8,3 про-
цента уровня за-
работка в целом в
промышленности Ленинградс-
кой области.

На ряде предприятий, про-
водя модернизацию, обеспечи-
вая перспективу и увеличивая
производство, декларируют
зарплату на сложнейших уча-
стках на крайне низком уров-
не – например, «Бокситогорс-
кий глинозем» в среднем за
первое полугодие платил 6240
рублей в месяц. Это мало для
завода, претендующего на ос-
воение новых рынков и вы-
ход на достойный уровень
культуры производства.

Как отмечается в поруче-
нии Комитету по экономике и
инвестициям, не может не ра-
довать стабилизация в маши-
ностроении: в 1,7 раза вырос-
ло производство в этой, счи-
тавшейся еще пять лет назад
провальной, отрасли. Здесь
ситуация с оплатой труда раз-
нится в зависимости от актив-
ности руководства предприя-
тий и заинтересованности ак-
ционеров в будущем произ-
водств: ведь без кадров дос-
тижения невозможны. При
этом, средняя зарплата в ма-
шиностроении на 11 процентов
ниже средней по промышлен-
ности: существует большой
провал между стабильно уве-
личивающими заработок и от-
стающими объединениями.

Примером отличного ме-
неджмента – причем, россий-

ского – является АО «Лужский
абразивный завод». На нем за
первое полугодие нынешнего
года прибыль выросла в 4,7
раза к уровню прошлого года,
выпущено продукции на 916,4
миллиона рублей. Растет экс-
портная направленность пред-
приятия, на 14,6 процента вы-
рос штат завода. Зарплата
здесь составляет 11 199 руб-
лей в месяц – это в среднем,
что является хорошим резуль-
татом по региону в целом. Ста-
бильно работает «Форд-Всево-

ложск», который платит 24 400
рублей в среднем за месяц. В
машиностроении чувствуются
изменения в лучшую сторону:
Выборгский судостроительный
завод при уровне зарплаты
9510 рублей является одним из
стабильнейших производств в
своем роде на территории Ле-
нинградской области.

Другой пример – «Невский
судостроительно-судоремонт-
ный завод», где оплата со-
ставляет 5542 рубля в месяц,
хотя рост производства в пер-
вом полугодии и составил 197
процентов к прошлогоднему,
то есть, вырос практически
вдвое. На предприятии сегод-
ня новые акционеры, и завод
начал работу после фактичес-
кого простоя: это объясняет
низкий заработок. Но не хочет-
ся, чтобы такой уровень ос-
тался надолго, так как любое
производство видно не толь-
ко по уровню оснащенности,
заказов, но и по отношению к
людям.

Среди постоянно развива-
ющихся предприятий, таких,
как «Лужский абразивный за-
вод», иностранных предприя-
тий типа «Форда» во Всево-
ложске и только начавших вы-
ходить из кризиса, планомер-
но и поступательно наращива-
ет темпы гатчинский завод
«Буревестник». Особенно
важно, что здесь нашли воз-

можность в первом полугодии
поднять заработок на 40% к
прошлогоднему, хотя он оста-
ется невелик относительно
той же «Ладоги», у которой,
кстати, в отличие от гатчин-
цев, спад в экономических по-
казателях.

Предприятия химической
промышленности Ленинградс-
кой области за первые шесть
месяцев показали достаточно
стабильный уровень развития
производства и увеличили
средний заработок на 27,4 про-

цента. Тон задают заводы, ко-
торые благодаря грамотным
действиям акционеров вышли
из кризиса, яркий пример –
«Фосфорит» в Кингисеппе.
Здесь в первом полугодии пе-
речислено в бюджет области
вдвое больше средств, чем за
такой же период 2003 года. Но
главное, что своевременно
платят деньги работникам, и
инвестиции не проходят мимо
людей. Отлично развивается
ОАО «Хенкель – Эра», которое
во многом благодаря активной
позиции губернатора и Прави-
тельства области, пониманию
акционеров, в первом полуго-
дии показало увеличение вы-
пуска продукции на 54 процен-
та к 2003 году и среднюю зарп-
лату 20 135  рублей. Пример,
достойный для подражания,
тому же Волховскому хими-
ческому заводу, где при уве-
личении производства на 96,9
процента зарплата в первом
полугодии – 3280 рублей: это
рекорд со знаком «минус».

Не считая, конечно, «Заво-
да имени Морозова» и предпри-
ятия «Сокол». Оба производ-
ства, некогда работая на обо-
ронку и подчиняясь агент-
ствам Минобороны, снизив
объемы, занялись делением
имущества, и это не пошло на
пользу. На госпредприятии «За-
вод имени Морозова» выпуск
продукции составил за полго-

да 15,6 процента к прошлогод-
ним объемам. На базе одного
госпредприятия образовалось
два акционерных общества:
химический завод и управля-
ющая коммунальным хозяй-
ством фирма. Оба предприя-
тия не вносят результативных
показателей в экономику обла-
сти и Всеволожского района,
занимаясь решением не все-
гда близких людям проблем.
Аналогичная обстановка на
заводе «Сокол», который реше-
нием генерального директора
Российского агентства по бо-
еприпасам передал исполне-
ние заказов одноименному ак-
ционерному обществу. В ре-
зультате предприятие оказы-
вает коммерческие услуги ак-

ционерным обществам,
о порядке на предприя-
тии ясно по последним
событиям, связанным с
пожаром в цехе поро-
хов.

Губернатор Ленинг-
радской области, указывая на
важность контроля и анализа
экономической деятельности
в региональной промышленно-
сти, отмечает необходимость
работы по наведению порядка
на бывших военных и до сих
пор подчиненных государству
предприятиях. Они крупные,
некогда были градообразующи-
ми (как в поселке Морозова), и
необходимо развивать эти
производства, исходя из инте-
ресов региона и населения.
Продолжится детальный ана-
лиз ситуации в промышленно-
сти, особое внимание будет и
впредь уделяться уровню оп-
латы труда. Это важно как для
повышения уровня жизни лю-
дей, так и  дляобеспечения про-
мышленности специалистами:
появление производств с
большой зарплатой оголяет
отделы кадров нерасторопных
заводов и фабрик.

Ленинградская область
стабильно увеличивает зара-
боток в среднем по региону и
по отраслям, но для того, что-
бы разница на предприятиях не
равнялась разам, предстоит
серьезное взаимодействие с
акционерами, руководителя-
ми, и исполнительная власть
региона продолжит этот диа-
лог.

Валентин СИДОРИН.
Пресс-служба губернатора

Ленобласти

 

ХОРОШИЕ ПРЕДПРИЯТИЯ
МАНЯТ РУБЛЕМ

Губернатор Ленинградской области Валерий Сердюков поручил Комитету по
экономике и инвестициям провести жесткий анализ соотношения уровня

производства и оплаты труда на предприятиях: ряд заводов, увеличивая объемы
выпуска продукции и финансовые показатели, не стремятся повысить зарплату
труженикам, а кое-где она гораздо ниже средней по промышленности.
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Последняя сессия завершилась
принятием 105 новых федеральных
законов, из которых 67 уже подписа-

ны Президентом РФ и вступили в силу.
В целом на рассмотрении в ГД нахо-
дилось более тысячи законопроектов.

В.А.Южилин является членом Ко-
митета ГД по бюджету и налогам, че-
рез который проходят основные госу-
дарственные законы, касающиеся
бюджета страны и, соответственно,
многих социальных вопросов. Личное
участие Виталия Александровича в
заседании комитета является опре-

ВИТАЛИЙ ЮЖИЛИН: ОТЧЕТ ДЕПУТАТА
Накануне Дня шахтера в горо-

де прошла встреча с помощником
депутата Государственной Думы
по нашему округу Виталия Алек-
сандровича Южилина Ниной Ми-
хайловой Овчаровой (на снимке в
центре).

Она подробно рассказала о ра-
боте нашего депутата в Государ-
ственной Думе.

деленной гарантией того, что пожела-
ния избирателей, выраженные в
письмах из региона, будут учтены.

Особенностью прошедшей встре-
чи было подробное обсуждение лич-
ных обращений граждан. Приемная
депутата в Государственной думе по-
лучила более 340 обращений граж-
дан, в том числе и из Сланцев. И это –
только за весеннюю сессию. Депутат
может помочь избирателям через
запрос в правительственные органы.
Своей обязанностью Виталий Алек-
сандрович считает консультирование

писем избирате-
лей в профиль-
ных комитетах Го-
сударственной
Думы.

О ЛЬГОТАХ
Так, на вопрос

граждан о предо-
ставлении допол-
нительных льгот
бывшим несовер-
шеннолетним уз-
никам концлаге-

рей на встрече был зачитан ответ Ко-
митета Думы по делам ветеранов.
Там, в частности, отмечено, что быв-
шие узники получают льготы, анало-
гичные льготам участников ВОВ. Од-
нако право двух пенсий на них не рас-
пространяется,  так как они не прини-
мали участия в боевых действиях и, к
тому же, получают денежную компен-
сацию немецкого правительства. Так-
же обстоит дело и с тружениками тыла,

которые имеют свою пенсию и льго-
ты, но к участникам боевых действий
на полях сражений не относятся.

ОБ АВТОГРАЖДАНСКОЙ
 ОТВЕТСТВЕННОСТИ

На встрече поддержали мнение
директора страховой компании  «Рос-
госстрах Северо-Запад»» Ф.А Щедри-
ной о неоправданном завышении для
нашего района коэффициента по за-
кону об автогражданской ответствен-
ности. В.А. Южилин еще в первом чте-
нии голосовал против такого вариан-
та законопроекта. Будем надеяться,
что письма из регионов подвигнут
других депутатов Государственной
думы вернуться к этой проблеме.

О ПЕРЕСЕЛЕНЦАХ
С болью за город прошло обсуж-

дение вопроса о «переселенцах». Это
одна из самых острых проблем. Заме-
ститель председателя собрания пред-
ставителей района В.М.Подоляко по-
просил довести до сведения В.А.Южи-
лина информацию о законодательной
инициативе, направленной от имени
собрания областным депутатам.

В конце встречи было отмечено,
что голосование В.А.Южилина по за-
конопроектам отражает интересы его
избирателей.

Выступавшие поблагодарили Нину
Михайловну Овчарову за подробный
рассказ о деятельности депутата и по-
просили передать Виталию Алексан-
дровичу Южилину благодарность за
работу, а также пожелания здоровья
и успехов.

На самой большой в городе котельной № 16 полным ходом идут
работы по подготовке к зиме.  3 сентября после большого объема

пусконаладочных мероприятий был пущен в эксплуатацию паровой ко-
тёл. Близятся к завершению пусконаладочные работы на втором, водя-
ном котле.

Готовятся к зиме
тельной № 16 имеют важное значе-
ние для теплоснабжения не только

города, но и района.
Пусконаладочные мероп-

риятия на обоих котлах обеспе-
чивает санкт-петербургская
специализированная органи-
зация «Автоматика. Монтаж.
Наладка». Работы на паровом
котле были выполнены каче-
ственно и в положенный срок.
У контролирующих служб при
проверке готовности котла се-
рьезных замечаний не было.
Такими же темпами выполня-
ются объёмы на водяном кот-
ле.

Рассказывает заместитель
главы МО «Сланцевский рай-
он» по жилищно-коммунально-
му хозяйству, транспорту и свя-
зи А.А.Хоперский: «Главная
цель на ближайшее время –

привести в рабочий режим два котла
котельной № 16 из четырех имеющих-
ся. Это позволит иметь в городе не-
сколько источников теплоэнергии.
Практика предыдущих отопительных

сезонов показывает, что в «пиковые»
часы максимальной нагрузки от ТЭЦ
завода «Сланцы» в отдаленные рай-
оны города поступает недостаточное
количество тепла. Пуск двух котлов в
котельной № 16 обеспечит дополни-
тельные гарантии подачи тепла в
дома горожан предстоящей зимой».

Готовится к предстоящей зиме и
весь коллектив котельной, а это бо-
лее 60 человек. Сменный мастер
Л.Д.Григорьева (на снимке слева) и
оператор котельной О.В.Гуриш – ра-
ботники, чей опыт и профессионализм
хорошо известны в коллективе. Конт-
роль за работой оборудования, тем-
пературным режимом – всегда дело
ответственное, ведь от этого зависит,
насколько тепло будет в домах горо-
жан.                                        В.ГАЛКИНА.

Как рассказал начальник ко-
тельной № 16 В.Я.Юдин, паровой
котел  обеспечивает пусконаладоч-
ные работы на водяном котле, так как
является ис-
т о ч н и к о м
деаэратори-
зированной
воды. Кроме
того, благо-
даря работе
п а р о в о г о
котла ведет-
ся подготов-
ка мазута
для обеспе-
чения ими 7
сельских ко-
т е л ь н ы х .
Железнодо-
р о ж н ы м
т р а нс п о р -
том в ко-
тельную №
16 центра-
лизованно поступает топливо для
села, где и хранится длительный срок.
Сельские котельные располагают
ёмкостями лишь для небольшого за-
паса топлива. Поэтому работы на ко-

 



   5

14 сентября 2004 года

 

Достаточно серьезную
подготовку проводят перед подобны-
ми проверками и сотрудники ОВД.
Прежде всего, просто так, по личному
желанию, нанести визит в торговую
точку нельзя. Согласно нормативным
требованиям, начальник ОВД выно-
сит постановление о проведении про-
верки в конкретной точке. Поводом
может послужить оперативная ин-
формация, информация от граждан.
Права проверяющих (участковых) так-
же четко определены и регламенти-
рованы ведомственным приказом №
900 от 16.09.02 как «Инструкция по
организации деятельности участково-
го уполномоченного милиции»
(п.9.18). Документ, весьма полезный
для каждого торгующего. Немаловаж-
но, что с 5 марта этого года при ОВД
работает группа по борьбе с право-
нарушениями в сфере потребительс-
кого рынка, куда входят два инспекто-
ра. Группа создана согласно приказу
ГУВД по Санкт-Петербургу и Ленинг-
радской области и имеет четкие за-
дачи.

В принципе, с подтверждения пра-
ва на проведение проверки и начали
милиционеры. В.М.Бочковой предло-
жили ознакомиться с постановлени-
ем начальника ОВД, и только после
этого приступили к работе.

В полном порядке у сотрудников
магазина медицинские книжки, у
предпринимателя имеются лицензи-
онные и учредительные документы. А
вот проверка документов на алко-
гольную про-
дукцию затяну-
лась надолго.
В принципе,
при любой
проверке эта
процедура за-
нимает много
времени. Од-
нако в «Берёз-
ке» на это
были объек-
тивные причи-
ны. На столе
заведующей
появилось две
коробки (!) с
сертификатами и другими документа-
ми на алкоголь. И, конечно, на поиск
того, что к чему относится, ушло нема-
ло времени. Тут уже сами проверяю-
щие выступили в качестве помощни-
ков. За несколько часов была прове-
рена вся алкогольная продукция, на-
ходившаяся в продаже.

 «Неужели в каждой торговой точ-

Вот такие мелочи

Группа  во  главе со старшим участковым уполномоченным  мили-
ции А.В.Григорьевым,  а  также старшим инспектором группы по

борьбе с правонарушениями в сфере потребительского рынка Д.Н.Мура-
вьёвым провела 31 августа в магазине «Берёзка» рейд. Любая проверка
не может быть предвиденной, поэтому у тех, кого проверяют, визит про-
веряющих вызывает массу волнений. Не был исключением и магазин
«Березка». Милиционеров встретила заместитель заведующего магази-
ном В.М.Бочкова:  «Недавно к нам приходила налоговая. Проверяли ал-
когольную продукцию, теперь милиция». Хоть я и уверена в том, что и в
товаре, и в документах
должен быть порядок,
всегда переживаю».

ке приходится зна-
комиться с таким
количеством доку-
ментов?», – инте-
ресуюсь у милицио-
неров. А.В. Григорь-
ев: «Систему хране-
ния документов
каждый предпри-
ниматель выбира-
ет сам. Кто-то заво-
дит папки на каж-
дый вид товара,
кто-то – на после-
днюю партию. Всё
зависит от органи-
зации труда. Более
приемлемо, когда к
каждому виду алко-
гольной продукции
(одной бутылке)
приложен пакет до-
кументов». Самое печальное заклю-
чается в том, что если на момент про-
верки документы не найдутся, это счи-
тается грубейшим нарушением зако-
на. Ведь потребовать эти документы
вправе любой покупатель в любое
время.

Привлекла внима-
ние проверяющих
партия бутылок, выстав-
ленная на складе от-
дельно. Как оказалось,
при приёмке товара от
поставщика на этих бу-
тылках были выявлены
поврежденные акциз-
ные марки, непорядок

был и в документах. Однако на дан-
ную продукцию должен быть состав-
лен акт. Такой документ – свидетель-
ство того, что контрафактная продук-
ция не попадет в продажу.

Через несколько часов совмест-
ными усилиями проверка алкоголь-
ной продукции была закончена. Един-
ственное нарушение – отсутствие вы-

шеупомянутого акта.
Второй сотрудник тем временем

проводил проверку в торговом зале.
Без внимания не остались консервы,
конфеты, фрукты. Казус произошел с
кондитерскими изделиями. На короб-
ках с весовым товаром отсутствовала
информация о сроках реализации.
Однако, как выяснилось, этикетки от

коробок хранятся  в ма-
газине отдельно. Сроки
на товар нарушены не
были.

А вот из консервов с

продажи была снята маринованная
свекла (4 банки) и сгущенное молоко
с кофе (1 банка), где истекли сроки ре-
ализации. «Свекла была уценена», -
пояснила заведующая. Однако на этот
счет существует документ – «Перечень
товаров, разрешенных к продаже, до
окончания срока действия сертифи-
ката». Консервы туда не входят.

В остальном проверяющие отме-
тили порядок, чистоту, правильное
хранение продукции на складе.

У меня было время познакомить-
ся с книгой жалоб и предложений. В
основном она содержала благодарно-
сти и положительные отзывы. Один
покупатель явно от души написал:
«Прошу вынести благодарность Кате,
Лене, Нине, Тане. Прекрасные работ-
ники».

Проверка длилась три часа. По её
результатам, за торговлю просрочен-
ным товаром будет вынесено наказа-
ние в соответствии с Кодексом об ад-
министративных правонарушениях.

Наблюдая за рейдом со стороны,
нельзя не согласиться, что у предпри-
нимателей поводов для беспокойства
предостаточно. Попробуй-ка уследи
за движением товара и ассортимен-
том в сотни наименований! Но, с дру-
гой стороны, попади такая свекла или
сгущенка на стол, кто будет отвечать
за последствия? Причем, каждый вла-
делец торговой точки прекрасно зна-
ет, что в качестве «проверяющего»
может с полным правом выступить
любой покупатель.

В.ГАЛКИНА.
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  В.БУДЬКО, краевед.

Река Плюсса

 
 

 Начало в № 68,70.

Продолжение следует.

 

«Конечно, приятно полу-
чать такие письма, где сло-
ва благодарности в адрес
работников горвоенкомата,
- сказал Александр Никола-
евич. - Ежедневно к нам об-
ращается немало посетите-
лей, среди которых много
людей пожилого возраста. И
если человек пришел в во-
енкомат с каким-то вопро-
сом или проблемой, он дол-
жен получить конкретный
ответ и реальную помощь.
Все сотрудники горвоенко-
мата работают ответствен-
но, внимательны и добро-
желательны к посетителям.
Что касается конкретных
людей, названных в письме,
то теплые слова в их адрес
заслуженны. Елена Никола-
евна Лукина работает по-
мощником начальника 4
отделения, а Тамара Васи-
льевна Гуслярова – помощ-
ником начальника финан-
сово-хозяйственного отде-
ления. Обе – не новички в
своей работе, трудятся доб-
росовестно и старательно.

Но, повторю, также рабо-
тают и другие сотрудники
горвоенкомата. Да иначе и
не могут – ведь люди прихо-
дят к нам за помощью и
поддержкой.

В редакцию пришло письмо от сланцевчанки
Н.Т.Гришиной. В нем - теплые слова в адрес работни-
ков городского военного комиссариата.

«Напишите об очень хороших, внимательных к
посетителям сотрудниках горвоенкомата, - про-
сит автор письма. – Мы, вдовы ветеранов войны,
инвалиды, очень часто обращаемся за той или иной
справкой, за различной помощью в горвоенкомат.
И всегда нас встречают доброжелательные, за-
ботливые люди – все объяснят, расскажут, помо-
гут оформить документы. Мне трижды  приходи-
лось обращаться в военкомат по поводу справки,
и ни разу я не увидела чиновничьего равнодушия.
Жаль, не знаю имена всех, но Елене Николаевне,
Тамаре Васильевне, да и другим, к кому приходилось
обращаться, хочется сказать огромное спасибо.
Справок иной раз надо много, а силенок-то у нас
маловато. Работники горвоенкомата не позволя-
ют себе лишний раз гонять нас: все стараются
сделать быстро. Здоровья и счастья им за их доб-
роту и заботу! Думаю, под моими словами подпи-
шутся все вдовы и инвалиды».

С этим письмом мы познакомили городского воен-
ного комиссара А.Н.ПОДОЛЬСКОГО.

- Александр Николае-
вич, а с какими вопросами
и проблемами обращают-
ся в военкомат?

- Вопросы самые раз-
ные. Мы оказываем гражда-
нам помощь в розыске ар-
хивных документов, под-
тверждающих участие их и
членов их семей в Великой
Отечественной войне, а так-
же документов об установ-
лении причинной связи ра-
нений, контузий, увечий или
заболеваний с прохождени-
ем военной службы. Воен-
комат оказывает содей-
ствие в реализации льгот,
предоставляемых гражда-
нам, уволенным с военной
службы, и членам их семей
в соответствии с законода-
тельством РФ. Мы также со-
действуем в организации
похорон военнослужащих и
пенсионеров Министерства
обороны. Мы разъясняем
законодательство РФ по
вопросам пенсионного
обеспечения, предоставле-
ния прав и льгот, установлен-
ных пенсионерам из числа
военнослужащих, и членам
их семей. Одна из наших
задач – содействие гражда-
нам, уволенным с военной
службы, и членам их семей

в переподготов-
ке и трудоустрой-
стве через служ-
бу занятости.

Но это толь-
ко основные вопросы, с ко-
торыми люди обращаются в
военкомат. Ситуации быва-
ют разные, проблемы раз-
ные, но каждый, приходя к
нам, должен получить конк-
ретный ответ.

- Александр Николае-
вич, президент Российс-
кой Федерации В.В.Путин
принял решение к 60-ле-
тию Победы в Великой
Отечественной войне за-
вершить розыск и вруче-
ние наград участникам
боев, которые до настоя-
щего времени по каким-
либо причинам не смогли
получить свои ордена и
медали. Это огромная ра-
бота – по сообщениям в
центральных СМИ, сотни
тысяч наград до сих пор
не вручены. Такие ветера-
ны, которых не нашли
еще боевые награды,
есть и в нашем районе?

- Да, мы разыскиваем 53
фронтовика, которым, судя
по архивным данным Мини-
стерства обороны СССР, не
были вручены боевые награ-
ды. К сожалению, некото-
рых уже нет в живых, награ-
ды будут вручены их род-
ственникам. Конечно, поис-
ковая работа сложная, она
велась и ранее. Через де-
сятки лет награды находили
героев войны. Такие приме-
ры есть и в нашем районе.
Например, на торжествен-
ном собрании, посвящен-
ном 60-летию освобожде-
ния Сланцев от немецко-
фашистских захватчиков,
медаль «За боевые заслу-
ги» была вручена фронтови-
ку М.Н.Шведову.

Президентская про-
грамма по розыску невру-
ченных наград должна быть
выполнена: предполагает-
ся, что 1 марта 2005 года
страна узнает имя героя,
которому будет вручена пос-
ледняя награда Великой
Отечественной войны. Мы
постараемся внести свою
лепту в выполнение этого
святого долга.

Беседу вела
Т.КРЫЛОВА

«В военкомате работают
ответственные
и отзывчивые люди» К западу от оз. Пес-

но по Плюссе находится
села Погорелово, Рете-
ни, Бутырки, Курея, Грив-
цово. В Погорелово дей-
ствующая церковь Успе-
ния. Она выстроена по-
мещиком Березиным в
1795 г. В 1 пол. XIX в.
мыза Гривцово относи-
лась к усадебному ком-
плексу Курея. Сохрани-
лись остатки парка. В са-
мой Курее стоит круп-
ный помещичий дом
красного кирпича. Кое-
где остатки строений и
парка. Гидроним «ку-
рея» означает — ручеек,
малая вода, заливчик.
Действительно, здесь
слева к Плюссе притека-
ет р. Курея, несущая
воды свои в низинах к
востоку от Красных Струг,
бывших некогда Белыми
Стругами. Топоним мо-
жет говорить о произ-
водстве неких речных
судов. При Курее обна-
ружены 4 курганных мо-
гильника и селище при
городище. Все датирует-
ся 2 пол. I тыс. н.э. Горо-
дище Курея постановле-
нием СМ РСФСР от
30.08.60 поставлено на
госучет и охрану. Пло-
щадь его — 2,5 га. Ниже
Куреи в 3-х км справа
притекает р. Городонь-
ка. По свидетельству
специалистов, это арте-
рия, связывавшая неког-
да Плюссу с р. Лугой. По
Городоньке расположе-
но еще одно охраняю-
щее городище — Горо-
дони. Через гужевой во-
лок, возможно, через с.
Крени на Зуево Лужско-
го района предки ходи-
ли на Врево-озеро и да-
лее. Крени — волоковые
полозья, дополнитель-
но крепившиеся на дни-
ща лодок при волоках. В
с. Лющик при Городонь-
ке находится крупный
помещичий дом Левен-
гагена. Размер его 31 х
23 х 17 м, 713 кв. м, пост-
роен в конце XIX в. Зда-
ние выведено «под
стиль французских двор-
цов».

 

Нерадостная статистика
За 8 месяцев в нашем городе родились 190 малышей. Смертность значительно

превышает рождаемость: в  мир иной отправились 813 сланцевчан.
За этот период зарегистрировали свой брачный союз 170 пар. 124 супружеские

пары приняли решение о расторжении брака.
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ВНЕСИ СВОЙ
ВКЛАД

Будущий храм во имя преподобного Серафима
Саровского - сейчас едва ли не самый крупный стро-
ительный объект города. Возводится он действитель-
но всем миром, в основном на пожертвования прихо-
жан. Прихожанка В.Ф.Соловьева, которая входит в,
если можно так выразиться, инициативную группу по
строительству храма и помогает отцу Алексею во всех
организационных вопросах, отметила, что уже на ста-
дии подготовки документации многое удалось сде-
лать благодаря бескорыстной помощи со стороны
многих организаций. В их числе ОАО «Ленинградсла-
нец», ОАО «Завод «Сланцы», ОАО «Цесла», проект-
ный институт в С.-Петербурге, лицензированная фир-
ма, которая дала заключение об отсутствии взрывоо-
пасных предметов на месте будущей стройки.

И после
того, как на
в ы б р а н н о й
площадке не-
посредственно
были начаты
строительные
работы, очень
многие органи-
зации и пред-
приятия горо-
да, индивиду-
альные пред-
приниматели,
откликаясь на просьбу организаторов строительства,
продолжают оказывать посильную помощь. В.Ф.Соло-
вьева всем им просила передать огромную благодар-
ность.

В нынешнем году задача-максимум на этой стройке
– завершить нулевой цикл. Фундамент и стены подвала
выполнены из монолитного железобетона, и сейчас за-
канчивается кладка прижимного ряда. После этого бу-
дет выполнена обваловка грунтом, установлены пере-
крытия. Постоянный авторский надзор за ведением ра-
бот осуществляет проектная организация ООО «Камен-
ное зодчество». Технический надзор со стороны заказ-
чика ведёт ОКС администрации МО «Сланцевский рай-
он». Сейчас на строительной площадке не так уж мно-
го народу. Несколько работников специализированной
фирмы, которая занимается реставрацией и строитель-
ством церквей, ведут кирпичную кладку  (на снимке ввер-

ху). Как объяснил
один из них, требу-
ется по бетону вы-
ложить в высоту
еще метр кладки,
около 200 кубо-
метров кирпича.
Здесь явно нужны
квалифицирован-
ные специалисты.

В стороне не-
сколько пожилых
женщин занима-
ются очисткой ста-
рого кирпича, по-

ступившего после разборки (на снимке внизу). Как рас-
сказала одна из них, назвавшаяся Валентиной Федо-
ровной, сюда приходят люди по собственному жела-
нию, откликаясь на просьбу отца Алексея. Доброволь-
ных помощников не так уж много, но 2-3 человека рабо-
тают каждый день. Как подчеркнула В.Ф.Соловьева, на
строительстве церкви, которая должна со временем
стать духовно-просветительским центром, сейчас очень
нужны рабочие руки. И для специалистов, и для под-
собных рабочих дело найдется. Обращаться можно
прямо на стройплощадку.                                  С.ШИШКИНА

Николаю
Степановичу
ПЕТРОВУ
Поздравляем
с 80-летием!
Пусть годы не старят

тебя никогда.
Жена, дети, внуки –

все любят тебя.
Желаем здоровья,

желаем добра.
Живи долго-долго,

будь с нами всегда.
Жена, дети, внуки.

  

В детском саду № 3 в
новом учебном году от-
крылась еще одна, чет-
вертая группа – сейчас в
дошкольном учреждении
67 малышей. В будущем,
как говорят в коллективе,
возможно, придётся поду-
мать о дальнейшем увели-
чении групп: есть родите-
ли, которые желали бы
определить своих детей в
это дошкольное учрежде-
ние. Здесь много внима-
ния уделяют оздоровле-
нию и развитию детей:
помимо занятий в рамках
учебных программ, ребя-
та занимаются в теат-
ральном кружке и в круж-
ке «Самоделкин».

*   *   *
Уже несколько лет в

детском саду № 5 работа-
ют две группы здоровья.
План оздоровительных
мероприятий разрабаты-
вается врачом Г.М.Мерца-
ловой и осуществляется
под её наблюдением.
Дети, имеющие проблемы
со здоровьем, получают
массаж, кислородный
коктейль, с ними прово-
дят  закаливающие  и фи-
зиопроцедуры. Осуществ-
ляется и необходимое ме-
дикаментозное лечение.

Вскоре в детском саду
пройдет совещание с вос-
питателями оздорови-
тельных групп, в котором
участвуют врач и старшая
медсестра. На совещании
будет утвержден план оз-
доровительных меропри-
ятий в новом учебном году.

*   *   *
1 сентября, после

двухмесячного переры-
ва, начал работу Ново-
сельский детский сад.
Здесь, как и во всех об-
разовательных учрежде-
ниях, был проведен необ-
ходимый ремонт.  Как и в
прошлом учебном году,
сформированы две груп-
пы.
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Ученики 11 «Б» класса школы № 3 и
друзья соболезнуют Мякишеву Михаилу по
поводу безвременной смерти отца.

Грузовые перевозки ГАЗ, ЗИЛ (бычок).
Городские и межгород (попутный груз).

Тел. 8-921-312-12-68, 34-798.

Продается ВАЗ-21099 серебристо-голубой
металлик, г.в. конец 98 г., 1,5 л. карб., сигнализа-
ция «MONGOOSE», ц.з. на 4 дв., эл. стеклоп. 2 дв.
Кенгур., тонировка, полный тюнинг, новые лит.-
диски, рез. PIRELLI 14R, музыка, люкс салон, ан-
тикор., прямой выхлоп, идеал. сост. а.м. т.о.-0,5 г.
4300$, торг, срочно. К.т. 8-911-9706498.

Продается «Фольксваген-транспортер» 1,6
дизель, расх. 7 л. на 100 км., вишня, грузовой,
высокая крыша, грузоп. 1300 кг, 2 пос.м., штатная
музыка, не битый, не гнилой, оцинков. куз., сост.
100%. Цена 3000$, торг, срочно. К.т. 8-911-
9301465, 62-555.

Куплю а/м КАМАЗ (самосвал  или  седельн.
тягач) от 1990 г. в норм.сост., до 120 тыс. руб.,
рассмотрю все варианты. Тел. 62-555, 8-911-930-
14-65.

17 сентября
 с 10 до 11 часов

на рынке г. Сланцы

будут
продаваться

ЯЙЦЕНОСКИХ ПОРОД

Скорбим по поводу кончины Кучиц Ан-
тонины Степановны. Соболезнуем мужу,
детям, родным и близким.

Родные, друзья.

По вопросу реализации обращаться
в коммерческий отдел по телефону 65-242.

 

Выражаем глубокое соболезнование
Смирновой Людмиле Васильевне и до-
чери Юлии по поводу трагической гибе-
ли мужа и отца.

Коллектив школы № 12.

 

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ПАЕВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ
СОБСТВЕННОСТИ ЗЕМЕЛЬ АОЗТ «СЛАНЦЕВСКОЕ»!!!

ООО «Агропромышленное предприятие «Загривское»
для ведения сельскохозяйственных работ ПРИОБРЕТАЕТ

ЗЕМЕЛЬНЫЕ ПАИ ИЗ ЗЕМЕЛЬ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО
 НАЗНАЧЕНИЯ АОЗТ «СЛАНЦЕВСКОЕ».

По вопросам реализации обращаться по адресу:
Сланцевский район, поселок Сельхозтехника,

административное здание «СХТ», 2-й этаж, телефон 64-799.
Готовы выслушать ваши предложения по вопросу реализации.

16 ñåíòÿáðÿ Ìîñêîâñêàÿ àññîöèàöèÿ
ïðîèçâîäèòåëåé ïàëüòî проводит ярмарку

Ждем вас с 10.00 до 19.00 в ГДК, ул.Ленина, д.5.

Самые красивые модели
от классики до авангарда.

 ЖЕНСКИХ КУРТОК,
ПЛАЩЕЙ, ПАЛЬТО
И ПОЛУПАЛЬТО.

РАЗМЕРЫ 42-68

СВАДЬБА В НАРВЕР усская моло
дежь, прожива-

ющая в г.Нарва, свято следует нацио-
нальным традициям в проведении
свадебного обряда.

28 августа я побывал на свадьбе
моей внучки Веры Голубевой.

Участники свадебного торжества
съехались к воротам замка-крепости
«Германа-долгого». Сюда к 16 часам при-
был и представитель городской власти
для регистрации молодой пары, Веры Го-
лубевой и Алексея Шустова. Участники
регистрации брака вошли в зал крепости
и заняли свои места. Звучала торже-
ственная музыка Рахманинова. Никакой
государственной символики в зале не
было, хотя гражданская регистрация бра-
ка происходила на территории Эстонии.

Под звуки мелодии Мендельсона в
зале вошла молодая пара.  Их сопровож-
дали шаферы. Молодые остановились у

стола председателя регистрации, покло-
нились. Председатель произнёс короткую
речь от имени государства Эстония,
спросил у молодых, согласны ли они всту-
пить в брак, и предложил расписаться в
книге регистрации брака. Обмен кольца-
ми, теплые поздравления родственни-
ков, множество цветов…

Я тоже не удержался от эмоций, на
глазах появились слёзы от воспомина-
ний о регистрации собственного брака:
она проходила в Генеральном консуль-
стве СССР 27 августа 1946 года, и род-
ных там не было.А свадебное торжество
продолжалось: молодожены и гости со-
вершили прогулку на автомобилях по
побережью реки Наровы, посетили па-
мятные места. Первая остановка была у
памятника «Танк Т-34». Он сооружен в
память воинов Ленинградского фронта,

форсировавших р.Нарова в
июне 1944 года и освободив-

ших Нарву от немецко-фашистских зах-
ватчиков. Участники свадебного торже-
ства вышли из машин, возложили венки
из цветов к подножию памятника. А Вера
выпустила в воздух двух голубей, как
символ того, что молодожены всегда
будут вместе. Русская молодежь Эсто-
нии чтит национальные традиции и в
свадьбы посещает памятные места, свя-
занные с боевой славой советских Воо-
руженных Сил. Затем кортеж направил-
ся к памятнику природы «Шишкинская со-
сна». Эта сосна выглядит величествен-
но. Молодожены решили на этом дереве
оставить память о себе: связали две
ленты и поручили шаферу привязать их
на самом высоком сучке сосны.  Сва-
дебная прогулка завершилась, а затем на-
чался гостевой приём.               В.ГОЛУБЕВ,

                        военный пенсионер.


